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令和 6 年 8 月定例教育委員会議事録  

 

１ 開催日時   令和 6 年 8 月 27 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者 

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

       教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 厚子 

            保育園長       山口 恵理 

学校教育係長     山浦 順子 

           社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

児童館係長       上原 知美 

 指導主事       中島 一彦 

立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      堀内 貴之 

４ 欠席者      なし 

５ 傍聴者     2 名 

６ 議 題      議案第 11 号  後援依頼について 

 

報告事項    （１）教育長報告 

         （２）学校月例報告（別紙） 

                （３）指導主事報告 

（４）その他諸報告 

        そ の 他    （１）9 月行事予定 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは、議案第 11 号後援依頼について議題にしたいと思います。事務局より 

説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明 

        後援依頼 4 件 

       １ 申請団体 「株式会社長野放送」 

         行事名  「深堀隆介展 水面のゆらぎの中へ」 

       ２ 申請団体 「（一社）信州たてしな観光協会」 

         行事名  「白樺高原感謝祭 in 女神湖」 

       ３ 申請団体 「公益社団法人 佐久青年会議所」 

         行事名  「タツジン学校～学んで創るジモトの未来～」 

       ４ 申請団体 「公益社団法人 佐久青年会議所」 

         行事名  「10 月青少年事業 ～あつまれ！げんキッズパーク～」 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩沢教育長  次に報告事項に移らせていただきます。最初に教育長報告、8 月の定例会以降の 

主なものについてご報告させていただきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

この 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質 

問ありましたらお願い致します。 

 

以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（2）学校月例報告について説明を求める。  

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

塩澤教育長  小中学校で通知票を渡す日程は決まっているのか。 

小中学校長  小学校 １７、１８、１９、２０日の保護者懇談会 

       中学校 9 月中 

塩澤教育長  学校月例報告は以上とします。それでは次に、令和 6 年度学力調査結果について 

      に移ります。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

       今回は現状についてのみ報告。詳細な分析は今後行い、結果を広報に掲載する 
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塩澤教育長  報告事項（3）指導主事報告について説明を求める。  

中島指導主事 資料に沿って説明 

個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  よろしいでしょうか。それでは、次にその他諸報告に移ります。 

羽場次長   ９月定例議会一般質問通告議員の質問要旨について説明。 

       質問者 6 名 主な質問は 

       ・修学旅行先の選定について ・子どもたちの防災教育について 

       ・男女共同参画の推進について 

       答弁の概要は 9 月の定例教育委員会で報告。 

伊藤係長   第 2 回分館人権教育指導者養成講座 70 名の参加をいただいた。 

       ９月、１０月には分館人権学習会が開催されるのでよろしくお願いいたします。 

  

塩澤教育長  これで議事を終了します。 

羽場次長   それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上を持ちまして７月の定例 

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 9 月の定例教育委員会を 26 日（木）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 


